

Adoption du Code des familles, reflet de la réalité cubaine (+Photos)

Image not found or type unknown



La Havane, 22 juillet (ACN) Le Code de la famille, qui sera soumis à référendum populaire en septembre prochain, a été adopté à l'unanimité par les députés lors de la neuvième session ordinaire de l'Assemblée

nationale du pouvoir populaire, lors de sa neuvième législature.

Oscar Silvera Martinez, ministre de la Justice, a mis l'accent sur le fait qu'il s'agit d'une norme digne, un reflet de la réalité des Cubains et une garantie de la Constitution de la République et de ses principes, dans la mesure où son contenu est le fruit de l'apport de tous.

En présence du général d'armée Raúl Castro, chef de la Révolution, et de Miguel Diaz-Canel, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et Président de la République, le ministre de la justice a souligné processus nécessaire, intense et enrichissant qui a conduit à la version finale du document, à l'issue de consultations spécialisées et populaires à une sens démocratique élevé et de participation directe authentique.

Il a précisé que 61.96 pour cent (%) des avis recueillis lors de la consultation populaire étaient en faveur du projet.

Cette loi est plus solide parce qu'elle est imprégnée de souveraineté populaire, d'essence révolutionnaire, de protection des droits et valeurs humains élevés, a-t-il souligné. Il a souligné que le nouveau Code de la Famille ne régit pas des modèles de familles rigides et préétablis, mais permet à tous d'accéder à la protection des institutions à caractère familial.

Oscar Silvera Martinez a ajouté qu'il s'agit d'une proposition moderne, offrant des solutions aux problématiques actuelles sur la base des études les plus avancées, en tenant compte des recherches dans le pays et du respect des traités internationaux.

Il a précisé que dans la version 25 du projet, adoptée aujourd'hui par les parlementaires, 49,15 pour cent (%) des articles ont été modifiés par rapport à la 24, sur la base des propositions issues de la consultation populaire, et a incorporé des questions représentant 2,06 % du document.

Les modifications n'ont pas comporté de modifications limitant l'accès des personnes sur un pied d'égalité aux institutions juridiques familiales telles que le mariage, l'union de fait affective, l'adoption et les techniques de procréation assistée, ni ceux qui portent atteinte à la notion positive d'éducation sans violence, à la responsabilité parentale et à l'autonomie progressive des enfants et des adolescents.

Image not found or type unknown



o

Arelys Santana Bello, présidente de la Commission de la protection de la jeunesse, de l'enfance et de l'égalité des droits des femmes, a déclaré que le Code de la famille, sur lequel le peuple s'exprimera aux urnes au cours du référendum de septembre, reconnaît et protège les secteurs vulnérables de la société, présente un traitement intentionnel contre la discrimination et la violence dans l'espace familial et défend les droits des personnes âgées.

De même, il inclut la possibilité de la gestation solidaire, passe d'un système de pouvoir à un système de responsabilité dans la relation mères-pères avec leurs enfants, promeut le droit de chacun de fonder une famille et de se marier, et nomme et reconnaît les aidants familiaux, a-t-elle conclu.

Teresa Amarelle Boué, présidente de la Fédération des femmes cubaines, a estimé que les Cubains diront OUI au Code, parce que nous vivons dans une société avec un sens élevé de l'humanité, indépendamment des diverses croyances; pensez que l'amour et le respect doivent être renforcés et c'est à quoi ce code nous appelle-a-t-elle souligné (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/294308-adoption-du-code-des-familles-reflet-de-la-realite-cubaine-photos>



Radio Habana Cuba